
                                                                                   
 

 
 
こんにちは、県事研研究部です。 
今回の秋季研究会は来年度の北越大会を見据え、ＡＯＳＳＡで開催し、午後の部は研究部が担当いたします。 

  
                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
各支部長からみなさんに、名簿とワークシートが配信されていると思います。 

名簿をご覧いただき、ご自分がどのグループになったか

の確認をお願いします。それぞれのグループにカテゴリー

（経営・評価・組織・財務・情報・研修）を割り当ててい

ます。そのカテゴリーに沿った内容をワークシートに記入

して当日ご持参ください。 
ワークシートの記入は、「取り組みたいこと」の記入だけで

も結構です。グループで話し合ってヒントをもらい、解決

しましょう。 
 
 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 
 
県事研としてＡＯＳＳＡで研究会を開催することは初めてです。当日、何かお気づき 
のことがあった場合にはアンケートにご記入ください。また、お近くの常任理事およ 
び専門部員に直接お伝えしていただいても結構です。ご協力をお願いします。 
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ここだけの記入

でもＯＫ 

久しぶりの出番。研究部ゆるキャラ 

（名前はまだありません） 

ワークシート記入のお願い 

 
◆ 学校事務グランドデザイン「つぐみ」で描く 

福井県の学校事務がめざす姿を、熟議で共感・共有しよう 

 ◆ スクールプランの実現や学校の重点課題解決に向けて会員が年度はじめに立てた目標や取 

組を具現化するために、どのように「つながり」「行動」できるかを

具体的に考え、実践につなげる 

全体会と分散会の目的 

 
全体会①：新しくなったグランドデザイン「つぐみ」についての説明。 

分散会 ：グループに分かれ、各自の取組（事前に記入したワークシートの内容）について説

明し、その中から１つの取組を選んで、グループ全員でさらに深める。 

全体会②：分散会で話し合った取組について、いくつかのグループに発表してもらった後、助

言者の加藤崇英先生からご高評をいただく。 

 

 

他の人の取組や考えを聞くこと、共に改善策を考えることが明日からのパワーにつながります。

それぞれの事務経営に活かし、スクールプランの実現に貢献しましょう。 

全体会と分散会の流れ 


